

DIARIO EXTRA  
15 de julio 1988

● En su residencia:

DE-15-7-88  
**ARIAS SE REUNIO CON OPOSITORES NICAS**

Con el propósito de analizar la crisis interna de Nicaragua, que en los últimos días se ha agravado, debido al conflicto diplomático surgido con los EUA, representantes de los partidos políticos opositores de ese país se reunieron ayer con el presidente de la República, Oscar Arias Sánchez, en su residencia particular, ubicada en el josefino barrio Rohrmoser.

En el transcurso del encuentro, los opositores entregaron al mandatario una carta, en la que explican la necesidad de que en Nicaragua se amplien los espacios políticos para la oposición y que se dé una democracia pluralista. La carta recoge la opinión de las 14

agrupaciones políticas opositoras nicaragüenses.

Los visitantes expusieron que la crisis nica ha venido incluyendo una serie de detenciones de dirigentes opositores.

Según algunos de ellos, la represalia de los sandinistas contra la oposición se ha reflejado en la expulsión del embajador norteamericano, aduciendo que estaba desarrollando actividades que no correspondían a su cargo.

Añadieron que los acuerdos de Esquipulas Dos están siendo ignorados por el régimen sandinista, que ha restringido aún más los derechos de los nicaragüenses.

Cabe destacar que después de dos intentos de reunirse con el gobernante, los opositores lograron concretar la entrevista: la primera vez, les fue imposible viajar a Costa Rica por asuntos migratorios en Nicaragua, y la segunda, por la crisis que en los últimos días se presentó en el vecino país.